

Herzlichen Dank

für die grosse und liebenswerte Anteilnahme, die ich beim Abschied von meinem Ehemann

Max Mettler-Hotz

erfahren durfte.

Mein besonderer Dank und meine Anerkennung gelten dem gesamten Betreuungsteam der Senevita Casa Winterthur, dem Palliative Care Team Region Winterthur, dem Team der Spitex Winterthur-Seen und Frau Dr. Anne Miller für die kompetente und umsichtige Betreuung,

Ich danke sehr herzlich Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier sowie Herrn Ivan Basic für die schöne musikalische Umrahmung.

Vielen Dank allen Freunden und Bekannten die Max auf dem letzten Weg begleiteten, aber auch denjenigen, die seiner im Stillen gedacht haben.

Ich danke für die trostspendenden Worte und Briefe, die mich tief bewegten sowie allen, die dem Verstorbenen im Leben Liebe und Zuneigung geschenkt haben.

Winterthur, im August 2021

Hanny Mettler-Hotz